



AFSAG VALPARAÍSO INFORMA SOBRE GRAVE DÉFICIT PRESUPUESTARIO EN HORAS HABILITADAS

La Directiva Regional de AFSAG Valparaíso informa que, en una situación sin precedentes en la región, el **proceso de rendición de horas extras habilitadas quedará sin ser tramitado** debido a la falta de presupuesto, lo que se traduce en el no pago de dichas horas durante el mes de diciembre de 2025. Esta circunstancia resulta particularmente preocupante si se considera que estos servicios se financian mediante la aplicación de tarifas a los terceros que demandan actividades al Servicio.

A raíz de lo anterior, las oficinas afectadas (El Sauce, Valparaíso y San Antonio) han resuelto iniciar un proceso de movilización durante la presente semana, en caso de no obtener recursos o una solución concreta a esta problemática, que afecta directamente la economía funcionaria en una fecha especialmente sensible.

Cabe recordar que esta situación fue planteada a la autoridad nacional el 15 de octubre del presente año y que, a la fecha, no se han realizado las gestiones necesarias para evitar este escenario.

En consecuencia, hacemos un llamado a las autoridades del Servicio Agrícola y Ganadero a adoptar con urgencia las acciones que permitan dar una respuesta adecuada a las y los funcionarios de la región.

Directiva Regional AFSAG Valparaíso